Communiqué de presse



29 novembre 2024 - 20h10

A7- A54 : accident au niveau de la bifurcation A7-A54 en direction de Salon-de-Provence

Pour une raison encore inexpliquée, un camion circulant sur l'autoroute A7 en direction de Marseille, a heurté le terre-plein central sur l'A7 au niveau de Salon-de-Provence et a fini sa route au niveau de l'entrée de la bifurcation A7-A54. Cet événement a entrainé la fermeture de la bretelle en direction de Saint-Martin-de-Crau depuis 16h00.

Depuis le début de l'événement, les équipes de VINCI Autoroutes sont mobilisées pour sécuriser la zone, faciliter les opérations de dépannage afin de rétablir au plus vite des conditions normales de circulation.

Dès le début de cet événement, les mesures d'exploitation suivantes ont été mises en place sur l'A7 :

- Sortie conseillée aux camions à Sénas (n°26),
- Sortie conseillée aux voitures à Salon Nord (n°27).

A 20h00, le camion a été évacué par le dépanneur, permettant aux équipes de VINCI Autoroutes de procéder à la vérification de l'état des chaussées et des glissières de sécurité.

Une fois cette opération réalisée, les voies seront nettoyées.

Enfin, compte-tenu de l'événement, des réparations des glissières de sécurité sont nécessaires. Elles seront effectuées plus tard dans la soirée, lorsque le trafic sera moindre.

En attendant cette phase de réparation, la voie de gauche de l'A7 sera neutralisée.

Au plus fort de l'événement, un bouchon de 3 kilomètres a été enregistré.

VINCI Autoroutes recommande de bien s'informer avant tout déplacement sur ce secteur.

Un dispositif pour informer les clients en temps réel :

- Radio VINCI Autoroutes (107.7) et son application
- Le 3605, le service client 24h/24 et 7J/7 (service gratuit + prix d'appel)
- L'application gratuite Ulys : trafic en temps réel
- Le site Internet www.vinci-autoroutes.com
- Les comptes X (ex-Twitter): @VINCIAutoroutes; @A7Trafic

Contact presse: 01 55 94 76 40